

IM AUGUST WAREN WIR 5 TAGE IN DÄNEMARK!

Mit 9 Kinder waren wir 5 Tage in Vejers Strand in Dänemark. Während der 5 Tage haben wir viel erlebt. Jeden Tag haben wir gemeinsam gekocht und sind in den Pool gesprungen. Am Strand haben wir eine Strandolympiade gemacht. Dabei mussten wir in verschiedenen Teams gut zusammenarbeiten. An einem Tag haben wir einen Ausflug zum Fußballgolf gemacht und abends unterm Sternenhimmel im „Outdoor Kino“ einen Film geschaut. Tischtennis, Billard, Kicker, Dart Airhockey, Malen, Armbänder basteln, T-Shirts batiken und vieles mehr hat den Rest unserer Zeit gefüllt. Ein Beteiligungsworkshop zum Thema „Besuch im Gefängnis“ haben wir auch noch gemacht. Dazu gibt es einen separaten Beitrag **„Beteiligungsworkshop mit dem Kinderschutzbund Kind zum Thema „Besuch im Gefängnis“**

Das war unser Haus:



Das haben wir cooles gemacht:



„Der eigene
Pool und das
Meer fand ich
am besten“
Toni, 8 Jahre

„Mein Highlight
war das
Outdoor Kino“
Ayla, 12 Jahre

